
Das Kinder- und Jugendhospiz Balthasar in Olpe 

 Fandet ihr den Besuch in Olpe lohnenswert? / Was 

habt ihr von dem Tag in Olpe mitgenommen? 

Wir fanden den Tag in Olpe sehr lohnenswert und haben es als eine 

wertvolle Erfahrung angesehen: Eindrücke vermittelt zu bekommen, 

wie glücklich auch Kinder sind, die nicht täglich mit ihren Freunden 

ins Kino gehen können oder in einem Sportverein sind.  

Nach so einer Erfahrung haben wir viel 

darüber nachgedacht, ob man nicht  

dankbarer sein sollte, auch wenn es für uns 

selbstverständlich ist, ein gesundes Leben 

zu führen. Sollten wir uns nicht mehr über 

Kleinigkeiten freuen, wenn es Menschen 

gibt, für die das viel mehr als eine 

Kleinigkeit wäre? Ist es nicht unfair, dass 

wir „alles“ haben und die Kinder, die auch 

in unserem Alter sind, nicht mal ein langes 

Leben haben dürfen? Wir meckern über 

alles und jeden, über das Wetter, die 

Lehrer, die Hausaufgaben… Aber wenn man 

das alles aus der Sicht von einem Kind sieht, was keinerlei Chancen 

auf eine Schulausbildung oder gar einen Job hat und was eigentlich 

viel größere Sorgen haben müsste, sind wir wirklich unmöglich! Das 

Leben ist ein Geschenk und wir gehen oft nicht besonders sorgsam 

damit um. 


